

- A. Qu'est-ce que vous en pensez les autres, de ça?
- P.H. Moi, je pense que chaque pays c'est différent... le Canada, on peut s'en "clairer", aux États-Unis on s'en "claire" peut-être pas... puis au Mexique c'est peut-être pire... ça fait que...
- A. Et pourquoi c'est comme ça, Daniel?
- P.H. C'est ça, ça dépend des lois, ça dépend... aussi si t'as de l'argent...
- A. Qu'est-ce tu veux dire par là?
- P.H. J'en parle parce que j'en connais, moi, des gens qui ont eu de l'argent et qui s'en sont sortis... puis d'autres avaient pas d'argent et qui s'en sont pas sortis...
- A. C'est quoi les différences majeures qui existent entre les lois du Canada et les lois des autres pays?
- P.F. Je crois qu'on n'est pas coupable tant que ça n'a pas été prouvé, ici...
- P.F. Ah oui! c'est vrai...
- P.F. C'est ça la différence, je crois...
- A. Est-ce que vous êtes d'accord avec ce que Marie-Eve dit...?
- P.F. Oui...
- P.F. Oui...
- P.F. J pense que oui...
- P.H. Je ne sais pas si au Mexique c'est comme ça... mais j'sais qu'aux États-Unis c'est comme ça... mais au Mexique je l'sais pas si c'est comme ça...